



# Communiqué de presse

Membre de l'INPH et de la FEMS [www.la-fps.fr](http://www.la-fps.fr) TV : [www.la-fps.com](http://www.la-fps.com)

## Retraite des PADHUE – Rencontre au ministère

Paris le 28/ 12/ 2009

La FPS a été reçue ce jour au ministère de la santé et ce dans le cadre d'une première réunion de travail concernant la retraite des PADHUE.

Un projet commence à prendre forme avec les propositions concrètes élaborées par la FPS et qui ont trouvé une oreille attentive de la tutelle en la personne de Mme QUILLET (DHOS) et son équipe.

Certaines semblent réalisables et d'autres nécessitent l'avis d'experts de différents ministères et services qui collaborent directement avec celui de la santé. (Le budget, la défense, les caisses, l'IRCANTEC.....)

La tutelle confirme la spécificité du problème de la retraite des PADHUE similaire à leur parcours difficile et des solutions seront adaptées après expertise en rappelant que la FPS pourra également bénéficier d'autres avancées possibles plus générales des intersyndicales.

La FPS se félicite de l'accueil favorable de la tutelle mais reste consciente de la difficulté de ce problème complexe en préparant d'autres solutions justes et objectives afin d'éviter la retraite catastrophique telle qu'elle se présente actuellement pour les PADHUE.

**Le bureau national de la FPS**